今月の泰明 1月

席書会・書き初め展

1月9日と10日の2日間、席書会がありました。1・2年生は硬筆を使って各 教室で、3年生より上の学年は毛筆を使って講堂・体育館でそれぞれ書き初めを行 いました。どの学年の子どもたちも皆、背筋を真っ直ぐ伸ばした姿勢で、心を落ち 着けて、一つ一つの文字をゆっくり丁寧に書いていました。静かに集中して取り組 む子どもたちの様子は凛として見えました。

そんな子どもたちの作品が、16日から21日の書き初め展で講堂に展示されました。クラスで鑑賞する時間だけでなく、休み時間にも、自分や学年の友達、上級生や下級生の作品を見に講堂に足を運ぶ子どもたちが大勢いました。講堂いっぱいに展示されている作品を楽しそうに鑑賞していました。一生懸命に書いた作品を直接目にすることのできる、とてもよい機会になりました。展示期間中、作品を鑑賞するだけでなく、励ましや良かったところについての手紙を書いて、思いをしっかりと伝えてあげる子どももたくさんいました。とても心が温まります。

一月は一年の始まりの月です。席書会を通して、子どもたちの生き生きとした真 剣な姿を見ることができました。今年も一人一人が新しいことをたくさん学び、大 きく成長してほしいと願っています。







